

# LETTRE D'INFO N°39

Décembre 2024



Joyeuses  
Fêtes,  
à tous!



# Éditorial

Décembre est un mois unique, empreint de magie et de nostalgie. C'est une période où les rues s'illuminent de décorations festives, où les marchés de Noël fleurissent, et où l'esprit de générosité et de partage est plus palpable que jamais. Mais au-delà des festivités, décembre est aussi un moment de réflexion plus profonde.

Alors que l'année s'achève, nous sommes invités à faire le bilan des douze derniers mois. Quels ont été nos succès et nos échecs ? C'est le cas pour notre CPTS dont l'ACI se termine le 14 décembre dont nous ferons le bilan définitif dans quelques semaines. Jusque là, il reste encore quelques événements marquants auxquels vous pouvez participer.

En même temps, décembre nous pousse à regarder vers l'avenir avec espoir et détermination. Les résolutions du Nouvel An, bien que souvent symboliques, représentent notre désir de renouveau et d'amélioration. Pour notre CPTS ces résolutions sont loin d'être symboliques, puisqu'elles fixeront le cap de l'année 2025. Nous avons déjà largement entamé la réflexion pour les préparer, que ce soit au sein des différentes commissions ou lors de notre "épique" Escape Game.

Alors que nous nous préparons à accueillir 2025, je profite de cette lettre d'information pour vous souhaiter d'ores et déjà de très bonnes fêtes de fin d'année.

**Frédéric TRYNISZEWSKI**

## À vos agendas !

- **03 décembre à 19h00 : Soirée d'information "Activité physique chez la femme, focus post-cancer"**
- **05 décembre à 18h00 : Pot d'accueil des internes en stage ambulatoire**
- **10 décembre à 19h30 : Atelier ESP organisé par l'URPS IDEL Grand-Est**
- **17 décembre à 19h00 : Sensibilisation à l'autopalpation et à la prévention du cancer du sein - Niveau 1**
- **14 janvier 2025 à 19h30 : Sensibilisation à l'autopalpation et à la prévention du cancer du sein - Niveau 2 (animer le stand autopalpation)**
- **25 et 26 juin 2025 : 3ème édition du Colloque Pluriprofessionnel Trajectoires Santé**



**Soirée d'information  
"Activité physique chez  
la femme, focus post-  
cancer"**

La commission Communication de la CPTS, vous convie à une soirée d'information sur le thème "**Activité physique chez la femme – focus post-cancer**".

17

**Le 03 décembre 2024 à 19h00**

**Au Château l'Ermitage**

(20 rue du jardin zoologique, 68100 Mulhouse)

De plus en plus d'études démontrent les bénéfices de l'**activité physique en prévention tertiaire**, notamment pour les patients atteints de cancers. C'est notamment le cas pour les cancers féminins. Les professionnels de santé ont un rôle important à jouer !

C'est pourquoi la CPTS, organise **demain** une soirée d'information sur le thème "**Activité physique chez la femme – focus post-cancer**".

**Au programme :**

- **19h00 : accueil autour d'un buffet salé et visite des stands partenaires**
- **20h00 : démarrage de la plénière**
  - Intervention du **Dr Puygrenier** (gynécologue obstétricien au GHRMSA) sur le **sport-santé chez la femme**
  - Intervention de la **Maison Sport-Santé** sur l'importance de celui-ci
  - Intervention du **Dr Puygrenier** sur le sport-santé dans un contexte de **post-cancer chez la femme**
  - Présentation de chacun des stands présents
- **21h30 : buffet sucré et visite des stands partenaires**

**Retrouvez parmi les stands :**

- Le **GHRMSA** pour présenter le programme **PPAC** (Plan Personnalisé Après Cancer)
- Les **Anges de passage**, association de **lutte contre le cancer**
- Le Dispositif d'Appui à la Coordination (DAC) Alsace pour présenter son programme "**Bivouac**", dispositif de **soins global après un cancer**
- La **Ligue contre le cancer** du Haut-Rhin
- Le CRM pour présenter les programmes "**SENO'Box**"® et "**T'Box**"®
- La **Maison Rose**, espace d'accueil en Alsace **dédié aux femmes** atteintes d'un cancer
- **Vivre comme avant**, association **accompagnant les femmes** atteintes de cancers du sein

Une soirée riche en interactions et en apprentissages, **ouverte à TOUS les professionnels de santé** (libéraux, hospitaliers, autres structures, ...) !

Pour une meilleure organisation, merci de bien vouloir vous inscrire via le lien suivant :

[Je m'inscris](#)



## **Sensibilisation à l'autopalpation et à la prévention du cancer du sein - Niveau 1**

La CPTS, vous propose de participer à une **sensibilisation à l'autopalpation et à la prévention du cancer du sein - Niveau 1**.

17

**Le 17 décembre 2024 à 19h00**

**Dans la salle de réunion du Business Campus**

Vous souhaitez y participez ? Inscrivez-vous ci-dessous :

[Je m'inscris](#)



## Sensibilisation à l'autopalpation et à la prévention du cancer du sein - Niveau 2

La CPTS, vous propose de participer à une **sensibilisation à l'autopalpation et à la prévention du cancer du sein - Niveau 2**. Elle vous permet d'animer le stand dans le cadres de diverses opérations de prévention dont M ta Santé.

July  
17

**Le 14 janvier 2025 à 19h30**

**Dans la salle de réunion du Business Campus**  
(15 rue des Frères Lumière, 68200 Mulhouse)

Vous souhaitez y participez ? Inscrivez-vous ci-dessous :

[Je m'inscris](#)

Colloque  
Pluriprofessionnel  
Trajectoires  
Santé

3ème édition du  
Colloque  
Pluriprofessionnel :  
Trajectoires Santé

Vous l'avez apprécié en 2023 et redécouvert en 2024, le Colloque Pluriprofessionnel : Trajectoires Santé sera de retour pour une troisième édition !

July  
17

**Les 25 et 26 juin 2025**

Pour l'instant, nous ne vous en dirons pas plus mais, un conseil, assurez-vous d'être disponibles !

# Les actualités territoriales



## Atelier ESP organisé par l'URPS IDEL Grand-Est

**Professionnels de santé libéraux de premier recours**, vous êtes en première ligne pour assurer la santé de nos concitoyens, et votre expertise est cruciale ! L'URPS IDEL vous invite à participer à un atelier d'Equipe de Soins Primaires (ESP).

17

**Le 10 décembre 2024 à 19h30**

**Dans la salle de réunion du Business Campus**  
(15 rue des Frères Lumière, 68200 Mulhouse)

### Qu'est-ce qu'une équipe de soins primaires ?

Une équipe de soins primaires est le premier niveau d'exercice coordonné. Elle regroupe différents professionnels de santé de premier recours (médecins généralistes, infirmiers, pharmaciens, kinésithérapeutes, et autres professionnels de santé de proximité). En coordonnant leurs exercices, ces équipes améliorent la continuité des soins, favorisent une prise en soins globale et permettent une réponse plus rapide et coordonnée aux besoins des patients. De plus, elles rendent leurs territoires plus lisibles et attractifs. L'ESP est un exercice de coordination promu par l'Agence Régionale de Santé.

### Pourquoi participer ?

1. Obtenir les informations sur les ESP
2. Obtenir les informations nécessaires à la mise en place de ce projet
3. Obtenir les documents simplifiant la démarche

Cet atelier est une occasion de collaborer ensemble pour renforcer les soins de proximité sur votre territoire. **Vous souhaitez y participer ? Inscrivez-vous ci-dessous :**

[Je m'inscris](#)

## Les dossiers



### Le renouvellement des traitements chroniques par les pharmaciens : le décret n° 2024-1070 a été publié le 26/11/24 !

Comme annoncé par la ministre de la Santé et de l'Accès aux soins lors de la Journée de l'Ordre national des pharmaciens, **le décret permettant aux pharmaciens de renouveler, pour trois mois, les médicaments et dispositifs médicaux nécessaires à la poursuite d'un traitement chronique, a été publié au Journal officiel.**

En cas d'indisponibilité du médecin, notamment dans les déserts médicaux, **les patients pourront ainsi compter sur leur pharmacien et sur la proximité d'une officine afin d'éviter toute interruption de traitement préjudiciable à leur santé.**

- [Décret n° 2024-1070 du 26 novembre 2024](#) (relatif à la dispensation supplémentaire exceptionnelle de médicaments et de dispositifs médicaux dans le cadre d'un traitement chronique).
- [JORF n°0281 du 28 novembre 2024](#) (texte n°20).



## La parole au groupe de travail "santé environnementale" de la commission Prévention

Cette année, la commission prévention a démarré un travail sur le vaste thème de la santé environnementale. Elle comprend les aspects de la santé humaine, y compris la qualité de la vie, déterminés par les facteurs physiques, chimiques, biologiques, sociaux, psychosociaux et esthétiques de notre environnement.

Pour entamer concrètement les réflexions, nous avons sélectionné un sujet spécifique : la qualité de l'air, et plus particulièrement, l'air intérieur.

### 3 actions ont été menées en 2024 :

- **L'organisation d'un webinaire** le 28 novembre ; "Quand l'air intérieur est (et rend) malade : prévention, outil diagnostic et traitement", dont le replay et a présentation sont disponibles [ICI](#).
- **La création d'un flyer explicatif** à destination des usagers, que les professionnels pourront mettre à disposition.
- **L'élaboration d'un protocole** pour aider les soignants à mieux gérer l'air de leur lieu d'exercice.

En 2025, la commission poursuivra ses actions en faveur de la santé environnementale. Les réflexions sont ouvertes ! **Vous êtes intéressé(e)s par ce sujet ? Rejoignez-nous en contactant [contact@cpts-mulhouse-agglo.fr](mailto:contact@cpts-mulhouse-agglo.fr).**



## Mon bilan prévention de l'Assurance Maladie : Recensement - Besoins - Avis

**La CPTS Mulhouse Agglomération a été retenue pour expérimenter l'aller vers et le ramener vers Mon Bilan Prévention de l'Assurance Maladie.**

Nous nous tournons vers vous pour savoir si vous faites des bilans, connaître vos motivations, mais également les freins que vous rencontrez et votre avis concernant ce dispositif.

*D'avance merci pour le temps consacré au remplissage de ce questionnaire.*

**Répondre en 2 minutes !**



## Retour sur l'escape game "À la découverte des mystères du Hasenrain" du 21/11/24

Ils étaient une trentaine de professionnels libéraux et salariés du GHR Mulhouse Sud Alsace à avoir **bravé la neige** le 21 novembre pour jouer avec nous : **merci** ! ❄️

Tout au long de la soirée, les participants ont tenté de s'échapper de l'hôpital du Hasenrain et d'en percer les mystères. 🔍

Félicitations à toutes les équipes, que le jury a eu du mal à départager. Preuve, s'il en faut, du talent de nos participants !

### 🎉 Mention spéciale :

- À l'**équipe noire**, qui a vu naître de véritables experts en **escapologie**, un prix très convoité ! 🧑‍🔧
- À l'**équipe jaune**, pour ses incroyables talents en « **pontologie** » ! 🏗️
- À nos **clowns de garde** de l'**équipe rouge**, toujours de bonne humeur 🤡
- À notre **équipe blanche** en **réanimation**, qu'on espère revoir lors des prochains événements 🙌
- À mesdames **Cruella** et **Hippie** d'une soirée pour ces super déguisements, merci d'avoir joué le jeu !

**Merci** à tous pour votre enthousiasme et votre implication : cette soirée restera gravée dans les mémoires !



(Re)vivez la soirée !



## Retour sur la soirée d'information "Le sommeil de l'adolescent" du 07/11/24

Cette deuxième soirée d'information organisée par la commission Périnatalité Enfance Adolescence (PEA) a rassemblé une trentaine de professionnels de santé.

La soirée avait pour ambition d'aider les professionnels de santé à mieux appréhender les enjeux liés au sommeil des jeunes et à mieux accompagner les familles.

Dr Mura, pédiatre spécialiste des troubles du sommeil, est intervenu lors de cette soirée en tant qu'expert. Divers professionnels de santé libéraux ont ensuite présenté leurs compétences dans le champ du sommeil de l'adolescent à l'aide l'outil Wooclap : psychologue, kinésithérapeute, orthophoniste, diététicienne-nutritionniste.

Diverses ressources complémentaires ont été proposées aux participants et mise en ligne sur le site de la CPTS, dont un flyer de synthèse créé par la commission.

**Accéder aux ressources !**



## Retour sur la première réunion "cercles de paroles" du 26/11/24

**La CPTS Mulhouse Agglomération a proposé aux soignants libéraux membres de la CPTS MA de tester une session de cercles de paroles.**

Un cercle de paroles est un lieu pour être soi, pour se poser dans un endroit sécurisé, bienveillant et attentif, où ce que vous partagez est sans fard et sans jugement. C'est aussi un lieu pour écouter l'autre et l'accueillir tel qu'il est.

**Un session dure 01h30 à 02h00 et se déroule en petit groupe avec un facilitateur.** Plusieurs tours d'expression ont lieu autour du thème du jour. Un bâton passe de mains en mains pour distribuer la parole. Chacun s'exprime aussi longtemps qu'il le souhaite, sans être interrompu, jugé ou conseillé. En fin de cercle, une pause conviviale est proposée.

**Cette première séance avait pour but de tester le principe des cercles de paroles et d'en définir les modalités pratiques.** À l'unanimité, la dizaine de participants souhaite poursuivre et mettre en place ce dispositif en 2025. **Merci au facilitateur Olivier Kuntz, pour l'animation du cercle.**

Si vous êtes intéressé pour participer aux prochains cercles de paroles, écrivez à [contact@cpts-mulhouse-agglo.fr](mailto:contact@cpts-mulhouse-agglo.fr).



## Point sur la recherche de médecin traitant des habitants de la M2A

Depuis plus d'un an la CPTS Mulhouse Agglomération a mis en place un télésecrétariat pour aider les habitants de l'agglomération mulhousienne à trouver un médecin traitant afin de réduire le nombre de patients sans médecin traitant sur notre territoire.

*Au 22/11/2024 sur le territoire de la CPTS MA :*

- le nombre total de patients sans MT : 33 286
- le nombre de patients en ALD sans MT : 2 115
- le nombre de patients non ALD sans MT : 31 171

L'assistante administrative de la CPTS MA se charge :

- de mettre à jour deux fois par an (généralement en janvier et en juillet) la liste des médecins généralistes acceptant encore de nouveaux patients,
- de transmettre cette liste au télésecrétariat pour qu'il puisse orienter les patients vers le médecin le plus proche de chez eux.

Du 01/01/24 au 27/11/24 le télésecrétariat a traité 2158 demandes par mail et par téléphone. Parmi ces 2158 demandes, 692 demandes sont des patients en ALD.

Pour rappel, vous pouvez orienter vos patients de l'agglomération mulhousienne sans médecin traitant vers le télésecrétariat :

- via le [formulaire](#) présent sur la page d'accueil de notre site internet,
- par téléphone (de 09h00 à 12h00 et de 13h30 à 18h00) au **09 73 03 33 13**.



## Résultats de l'enquête sur les prises en charges à domicile par les médecins et kinés

La **CPTS Mulhouse Agglomération**, dans le cadre d'un travail de réflexion sur les prises en charge à domicile, a **interrogé les médecins généralistes** (31 répondants) **et les kinésithérapeutes** (28 répondants) **sur leurs pratiques**.

### Concernant les médecins généralistes

87% indiquent réaliser des visites à domicile (VAD) régulièrement, principalement pour des patients ne pouvant pas se déplacer ou porteur de handicap psychique, mental, cognitif ou encore résidant en EHPAD.

La principale motivation de continuer les VAD est de permettre la continuité de la prise en charge des patients ne pouvant pas se déplacer au cabinet. Une grande partie des répondants considère également que la visite à domicile fait partie du métier de médecin généraliste. En revanche, 70% indiquent ne pas apprécier réaliser les VAD.

Les freins majeurs au développement des visites, autant chez les médecins réalisant des VAD que chez ceux n'en faisant pas : le manque de temps (94%) et d'une rémunération suffisante (100%).

Parmi les médecins, réalisant des VAD actuellement, 67% n'acceptent plus de nouveaux patients pour des visites.

### Concernant les kinésithérapeutes

77% acceptent des patients pour une prise en charge à domicile, majoritairement pour des patients chroniques et incapacités de manière temporaire. Près de la moitié des kinés voient plus de patients par semaine à leur domicile (48%), à une fréquence d'environ 2 séances hebdomadaires par patient. Les kinés interrogés indiquent que la durée moyenne de prise en charge est d'environ 30mn.

Les motivations sont nombreuses et quasiment au même niveau :

- Permettre une continuité de prise en charge du patient
- La prise en charge à domicile fait partie du métier
- La prise en charge à domicile est indispensable dans certaines situations (Ehpad etc...)
- Raisons géographiques (acceptation de patients vivant près du cabinet)

Les principaux freins sont la rémunération (100%), une prise en charge jugée moins bonne/efficace à domicile qu'au cabinet (77%) et des ordonnances mal libellées ne permettent ni une bonne prise en charge, ni une bonne rémunération (73%).

Ainsi, les leviers potentiels consisteraient en une meilleure incitation financière (100%), la promotion de la prise en charge à domicile dans les IFMK (81%), une organisation coordonnée des kinés entre eux pour une meilleure sectorisation (73%) ainsi que des ordonnances plus précises et complètes de la part des médecins (70%).

**Nous allons à présent réfléchir aux potentielles actions que la CPTS MA pourrait mettre en place pour améliorer les conditions d'exercice à domicile.**

# À retrouver sur notre site



## Page "mise à disposition" sur le site de l'Unité Mobile M ta Santé

La CPTS Mulhouse Agglomération a mis en place son Unité Mobile de prévention et de dépistage "M ta Santé" depuis le mois de mai 2024. Si le dispositif a depuis beaucoup circulé au sein des QPV (Quartiers Prioritaires de la Ville) de Mulhouse, **la prévention n'a pas de frontières** ! M ta Santé se déplace aussi dans les ruralités, pour permettre à toutes les populations de prendre soin de leur santé.

En effet, fin octobre, l'Unité Mobile a pris la route jusqu'à **Montreux-Vieux**, sur demande de la mairie de cette petite commune, à l'aide d'une **convention de mise à disposition**. La commune souhaitait faire bénéficier des entretiens de prévention et des dépistages mammographiques à ses habitants.

- Bilan de l'intervention : **52 mammographies** réalisées !



M ta Santé, propriété de la CPTS MA, peut donc être **mise à disposition de tout organisme ou structure, public ou privé**, qui souhaiterait porter des actions de prévention et/ou de dépistage sur sa zone d'influence, moyennant une **indemnisation financière** couvrant les frais de mise en œuvre.

Vous représentez ou connaissez une collectivité, une association ou une entreprise susceptible d'être intéressée par la mise à disposition de l'Unité Mobile ? Rendez-vous sur la page spécifique du site M ta Santé puis contactez-nous :

- par téléphone au **03 67 26 75 50**,
- ou par mail sur l'adresse [contact@mtasante.fr](mailto:contact@mtasante.fr).

Plus d'informations sur la page

# La CPTS vous transfère



## Matinée de la réhab' du 12/12/24 "Espoir et rétablissement" au CH de Rouffach

Les « Matinées de la réhab' » sont des actions de promotion de la démarche de réhabilitation portées par le Centre de ressources en réhabilitation psychosociale du Haut-Rhin. Le thème de la matinée de décembre "Espoir et rétablissement" est destiné aux patients, aux proches et aux professionnel(le)s en santé mentale qui souhaitent s'informer sur ce thème.

### Au programme :

- **L'espoir, un acteur de l'adaptation et du rétablissement** - Léonore Robieux, maîtresse de conférences en psychologie clinique, Laboratoire de Psychopathologie et Processus de Changement (LPPC), Université Paris 8, IED
- **Message d'espoir** - Groupe d'Entraide Mutuelle La Navette

*Si cela vous tente vous pouvez vous y rendre avec votre pull de Noël ou un accessoire !*

Cet événement est **accessible gratuitement, pour tout public sur inscription** et se déroulera dans la salle des fêtes du Centre hospitalier de Rouffach (27 rue du 4ème RSM 68250 ROUFFACH).

[Je veux m'inscrire](#)



## Relai de la newsletter n°18 des médecins de ville car il y a 2 articles qui nous concerne !

Vous trouverez, grâce au bouton ci-dessous, la newsletter n°18 des médecins de ville car il y a **2 articles concernant les professionnels de santé libéraux et la CPTS** :

1. **Collaboration Ville-Hôpital - Un an d'existence pour le Service d'Accès aux Soins « Urgences Santé »** (page 2)
2. **Commission « Ville-Hôpital » - Une soirée sur « l'ostéoporose chez les personnes âgées »** (page 5)

[Je veux voir cette newsletter](#)



## Le Service d'Accompagnement à la Parentalité des Personnes en situation de Handicap en Alsace

Fruit d'une collaboration entre les associations Marguerite Sinclair et APF France handicap, le SAPPH Alsace répond aux besoins liés à la parentalité des personnes en situation de handicap (tout type de handicap). Une équipe pluridisciplinaire à l'œuvre sur tout le territoire alsacien, répond aux besoins des parents et futurs parents en situation de handicap. Un accompagnement adapté est mis en œuvre auprès du parent, à domicile ou au service.

**Le SAPPH Alsace propose également un soutien aux professionnels**, avec notamment 3 actions :

1. **L'action de sensibilisation** « Parentalité et Handicap », qui a pour objectif de soutenir la montée en compétences des professionnels qui travaillent auprès de parents en situation de handicap.
2. **L'appui technique** : un soutien individuel ou collectif, en lien avec une situation concrète vécue par le professionnel, permettant de coconstruire des pistes adaptées aux besoins de chacun.
3. **Le soutien par la pratique** : le dispositif « Aubriète » propose un calendrier de temps collectifs ressources aux professionnels et aux familles accompagnées, grâce à des supports adaptés permettant le renforcement du lien parent-enfant et du lien parent-professionnel. Ce soutien via la pratique est disponible à Mulhouse et dans les locaux des professionnels demandeurs sur tout le département 68.

*Infos pratiques :*

- *Tous les accompagnements sont gratuits.*
- *Le SAPPH Alsace est membre du réseau Cap Parents.*
- **Besoin d'orientation ou de soutien professionnel ? Le guichet unique est joignable lundi, mardi et jeudi de 08h30 à 17h00 au 03 89 32 81 50.**

[Je veux avoir plus d'infos](#)



## Rappel des modalités d'accès à la polyclinique d'ORL des Hôpitaux Civils de Colmar

Le service d'ORL des Hôpitaux Civils de Colmar est confronté depuis plusieurs mois à une situation difficilement tenable d'hyperactivité en polyclinique, notamment depuis la restriction d'activité du service d'ORL de l'hôpital de Mulhouse.

L'affluence des patients dépasse les capacités d'accueil et les problèmes d'adressage ont malheureusement des conséquences néfastes, tant sur les professionnels de la polyclinique que sur les patients eux-mêmes qui peuvent se montrer particulièrement agressifs lorsqu'ils ne sont pas pris en charge comme ils le souhaitent.

Vous trouverez ci-dessous, pour rappel, les modalités d'accès à la polyclinique d'ORL :

- **Les consultations se déroulent uniquement sur RDV, même en cas d'urgence.** Le patient ou vous-même pouvez prendre RDV en contactant le

secrétariat de la polyclinique au **03 89 12 44 49 / 03 89 12 53 56** ou en envoyant un mail à [secretariat.ori@ch-colmar.fr](mailto:secretariat.ori@ch-colmar.fr).

- Chaque patient qui souhaite un RDV en polyclinique doit être adressé par un médecin qui lui rédige **un courrier avec lequel le patient devra impérativement se présenter au secrétariat**.

En cas de demande de **consultation en urgence**, la secrétaire sera en mesure de transférer votre appel à l'interne de garde d'ORL auquel vous pourrez exposer votre cas et ainsi appuyer votre demande d'adressage.

## L'agenda du mois



**02 décembre à 14h00** : Uniquement en visioconférence - Réunion d'échange autour du programme FibroMAF - SELHVA

**02 décembre à 20h00** : En présentiel dans la salle de réunion au rez-de-chaussée du Business Campus ou en visioconférence - Conseil d'Administration de la CPTS MA

**03 décembre à 11h30** : En présentiel au CH de Rouffach - Intervention du trésorier et de la coordinatrice de la CPTS MA auprès des internes du Centre Hospitalier de Rouffach

**03 décembre à 19h00** : Uniquement en présentiel au Château l'Ermitage - Soirée d'information "Activité physique chez la femme – focus post-cancer" organisée par la CPTS MA

**04 décembre à 19h30** : Uniquement en présentiel dans la salle de réunion au rez-de-chaussée du Business Campus - Réunion du groupe 2 (Mise en place d'un groupe de travail sur le thème de la maladie rénale chronique) de la commission Maladies Chroniques (CHRO)

**04 décembre à 19h30** : Uniquement en présentiel dans la salle de réunion de la CPTS MA - Réunion du groupe 3 (Mener une réflexion sur la conciliation médicamenteuse) de la commission Maladies Chroniques (CHRO)

**04 décembre à 20h00** : Uniquement en visioconférence - Rencontre du groupe des dirigeants de CPTS

**05 décembre à 18h00** : Uniquement en présentiel devant le Musée Historique pour un jeu de piste puis au bar à vin La Quille pour le pot d'accueil convivial des internes en stage ambulatoire

**09 décembre à 19h30** : En présentiel dans la salle de réunion au rez-de-chaussée du Business Campus ou en visioconférence - Réunion plénière de la commission Prévention

**10 décembre à 09h30** : Uniquement en visioconférence - 11ème Comité de suivi du Ségur numérique

**10 décembre à 19h30** : Uniquement en présentiel dans la salle de réunion au rez-de-chaussée du Business Campus - Atelier ESP URPS IDEL

**10 décembre à 20h00** : Uniquement en distanciel (lien de vote) - Assemblée Générale de l'association CASAM

**17 décembre à 17h00** : Uniquement en visioconférence - Réunion AAP obésité

**17 décembre à 19h00** : Uniquement en présentiel dans la salle de réunion au rez-de-chaussée du Business Campus - Soirée de sensibilisation à l'autopalpation et à la prévention du cancer du sein - Niveau 1

**La CPTS Mulhouse Agglomération sera fermée du vendredi 27 décembre 2024 au mercredi 01 janvier 2025 pour congés annuels !**

 **Secrétariat (du lundi au jeudi : 09h00 - 11h45 / 13h00 - 17h15 et le vendredi : 09h00 - 12h00 / 12h35 - 16h35)**

 **03 67 26 75 50**

 [\*\*contact@cpts-mulhouse-agglo.fr\*\*](mailto:contact@cpts-mulhouse-agglo.fr)

 [\*\*www.cpts-mulhouse-agglo.fr\*\*](http://www.cpts-mulhouse-agglo.fr)

 **Business Campus - Entrée A**

1er étage - Bureau 1.10, 1.11

15 rue des Frères Lumière

68200 MULHOUSE

**Adhérez à la CPTS**

© 2024 CPTS Mulhouse Agglomération

 **CPTS  
Mulhouse  
Agglomération**  
Communauté Professionnelle Territoriale de Santé



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur CPTS Mulhouse Agglomération.

[Se désinscrire](#)